

Monseigneur Jean Quartenoud, révérendissime prévôt de St-Nicolas

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Annales fribourgeoises**

Band (Jahr): **26 (1938)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

ANNALES FRIBOURGEOISES

ORGANE OFFICIEL DE LA SOCIÉTÉ D'HISTOIRE
DU CANTON DE FRIBOURG

XXVI^e Année

N° 4

Juillet-Août 1938



† MONSEIGNEUR JEAN QUARTENOUD,
RÉVÉRENDISSIME PRÉVÔT DE ST-NICOLAS

IN MEMORIAM

Le 11 juillet 1938, un accident fatal enlevait Monseigneur Quartenuod à sa famille et au pays.

Comme tant d'autres sociétés auxquelles le vénéré défunt vouait de l'intérêt, la Société d'histoire du canton de Fribourg est douloureusement frappée par sa mort tragique.

Il était membre de notre société depuis le 15 novembre 1888 et nous nous apprêtons justement à fêter l'automne prochain le cinquantième anniversaire de sa réception. Nous l'avions reçu membre d'honneur à l'assemblée d'Orbe, en 1929 et, en 1933, nous lui avions offert nos vœux à l'occasion de son jubilé sacerdotal.

Monseigneur Quartenoud, malgré ses absorbantes fonctions de prévôt et de directeur de *La Liberté*, suivait nos travaux avec la plus attentive sympathie. L'histoire, il le savait, est indispensable au journaliste ; et, en excellent Fribourgeois qu'il était, il avait à cœur de donner son appui à notre œuvre scientifique et nationale. Esprit clair, soucieux de correction dans le langage, il aimait la netteté et la précision qui sont des qualités maîtresses de l'historien.

Le pays tout entier perd en lui l'un de ses fils les meilleurs, un grand citoyen, un publiciste qui défendit sans peur et sans trêve la cause de Dieu et de la patrie.

La Société d'histoire s'incline respectueusement devant sa tombe et renouvelle à sa famille, et tout spécialement à notre chère collègue, Mademoiselle Jeanne Niquille, sa nièce, l'hommage sincère de sa profonde sympathie.

Le Comité de la Société d'histoire.
